

A N F R A G E von Hans-Jacob Heitz (FDP, Winterthur)

betreffend Bestuerung AHV-Renten

Der Bund subventioniert die Ausschüttung der AHV-Renten mit 20 %. Es sind indes die Kantone, welche massgeblich von der Besteuerung der AHV-Renten profitieren. Für immer mehr AHV-Rentner bildet die Besteuerung ihrer Rente eine finanzielle Belastung. Es bestehen schliesslich Zweifel, ob der Erhebungsaufwand in einem angemessenen Verhältnis zum Steuerertrag liegt.

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Wie gross ist der Steuerertrag aus AHV-Renten?
2. Wie gross ist der Erhebungsaufwand personell und finanziell?
3. Wäre der Verzicht auf die Besteuerung der AHV-Renten zu verantworten?

Hans-Jacob Heitz